

Informationen zum Elternsprechtag am 12.12.2023



Der Elternsprechtag findet am **Dienstag, 12.12.2023 in der Zeit von 16:00 – 20:00 Uhr in der Schule** statt.

Die Terminbuchung erfolgt über den **WebUntis - Zugang, den Sie als Erziehungsberechtigte angelegt haben**. Die Buchung funktioniert nur in der Webversion und nicht in der Smartphone – App.

Falls Sie als Erziehungsberechtigte noch keinen WebUntis – Zugang angelegt haben, ist es notwendig, diesen vor der Anmeldung anzulegen. Eine genaue Anleitung dazu finden Sie auf unserer Homepage unter „Links“ -> WebUntis – Elternzugang.

Es sind 5 Minuten-Intervalle bei den einzelnen Lehrkräften vorgesehen. Bei Bedarf können Sie zwei Intervalle reservieren.

Der Anmeldezeitraum beginnt am Samstag, 02.12. um 8:00 Uhr und endet am Montag, 11.12. um 8:00 Uhr.

Anmeldeseite für Webuntis:

https://kalliope.webuntis.com/WebUntis/?school=brg_borg_kirchdorf#/basic/login

(der Link ist auch auf unserer Schulhomepage)

Benutzer: Die E-Mailadresse der/des Erziehungsberechtigten ist gleichzeitig der Benutzername

Passwort: selbst gewähltes Passwort

Ab Beginn des Anmeldezeitraums erscheint nach dem Login direkt auf der Startseite folgendes Fenster:



Elternsprechtag Dezember 2023 12.12.2023
Die Anmeldephase beginnt am 02.12.2023 08:00

Wenn Sie dieses Fenster anklicken, können Sie die Lehrkräfte Ihres Kindes auswählen.

Wenn Sie „Relevante Lehrkräfte“ auswählen, sehen Sie nur die Lehrkräfte Ihres Kindes.

Wurde von der Lehrkraft eine Besprechung gewünscht bzw. gefordert, sehen Sie das an einem orangen oder roten Rufzeichen.

Wählen Sie einen passenden Termin. Sie können pro Lehrkraft höchstens 10 Minuten reservieren.

The screenshot shows a user interface for booking parent-teacher meetings. On the left, there is a list of teachers under the heading 'Lehrkraft anzeigen'. The first teacher is 'Testmax 1'. Below that, several other teachers are listed with their names and initials, each preceded by a colored dot and a checkbox. On the right, there is a grid for selecting a time slot. The grid has columns for different time slots: 'Do. 31.03. 16:00 - 16:50', 'Do. 31.03. 17:00 - 17:50', and 'Do. 31.03. 18:00 - 18:50'. The rows represent time slots from 16:00 to 16:45 in 5-minute increments. Green checkmarks are visible in the 16:05, 16:10, 16:20, and 16:25 slots under the 16:00-16:50 column. A blue arrow points from the text 'Relevante Lehrkräfte' to the 'Relevante Lehrkraft' dropdown menu. Another blue arrow points from the text 'Wurde von der Lehrkraft eine Besprechung gewünscht...' to a yellow warning icon next to the teacher 'Pichler Christian'. A third blue arrow points from the text 'Wählen Sie einen passenden Termin' to a green checkmark in the 16:10 slot.

Am Ende drücken Sie den Button „Fertig“.

Anschließend können Sie eine Terminliste herunterladen:

The banner features a circular icon on the left showing a family (two adults and a child). To the right of the icon, the text reads: 'Elternsprechtag Dezember 2023 12.12.2023 (angemeldet) Hier können Sie sich bis 11.12.2023 08:00 zum Sprechtag anmelden.' On the far right of the banner is a circular icon with a download symbol (a square with a downward arrow).

Falls Sie wegen zu vieler Buchungen bei einer Lehrkraft keinen Termin mehr erhalten, nutzen Sie bitte die Sprechstunden.

Am Elternsprechtag sind in der Schule Raumpläne ausgehängt, mit deren Hilfe Sie den Raum, in dem die einzelnen Lehrkräfte sind, finden können.

Bei Fragen oder bei Problemen wenden Sie sich an: admin@gym-kirchdorf.at

Thomas Wimmer
Administrator